

# *Lenin Moreno est investi président de l'Équateur*

---



Quito, 24 mai, (RHC).- Lenín Moreno, a assumé la présidence de l'Équateur au cours d'une cérémonie officielle à Quito. Son mandat s'étendra jusqu'en 2021.

Le nouveau président a promis de donner suite aux politiques mises en pratique par la Révolution citoyenne" impulsée par Rafael Correa. Il s'est également engagé à promouvoir un programme de protection de l'Amazonie à niveau régional. Il s'est dit favorable au dialogue pour résoudre les problèmes et il dit qu'il cherche toujours un consensus. Il a cité Mario Benedetti qui disait que le secret pour une relation durable était le dialogue, le dialogue entre les différences. Il s'est prononcé pour l'inclusion, pour l'inclusion des personnes différentes, des opinions divergentes.

Lenin Moreno et son compagnon de formule, le vice président Jorge Glas, ont gagné les élections au second tour, le 2 avril par 51,16 % des voix.

L'ex vice président équatorien est connu internationalement par sa lutte en faveur de la dignité des personnes souffrant d'un quelconque handicap. Il a été l'un des principaux promoteurs de la Mission Manuela Espejo, qui a fait le recensement de tous les handicapés physiques et mentaux en Équateur afin de leur accorder une attention spécialisée.

Lors des élections de 2006, Lenin Moreno a été le compagnon de formule de Rafael Correa pour le Mouvement Alliance Pays, qui a gagné ces élections.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/130661-lenin-moreno-est-investit-president-de-lequateur>



**Radio Habana Cuba**